

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE DU 20 JUIN 2017

Présents :

- Enseignants : Messieurs Mokhtari (Directeur), Caro, Vandermoere, et Gall
Mesdames Haddad, Navarro, Ragani, Navarro, Le Goff et
Fourre
- Parents d'élèves Indépendants (élus et suppléants) : Mesdames D'onghia,
Collin, Lespilette, Roussou, Moleirinho, Dahan
- Mairie : Monsieur Degryse (Conseiller Municipal)

Excusés :

- IEN : Monsieur Sarie
- Parents d'élèves : Mesdames Oskargil, Cahn-Bouchou, Trantoul
- Enseignants : -

1) Bilan de l'année

Cette année s'est bien déroulée. Tous les projets ont été menés à bien. Les différentes classes de découvertes ont eu lieu et dans de bonnes conditions, malgré les conditions de sortie et d'organisation rendues difficiles.

Quatre enseignants quittent l'équipe enseignante : M. Mokhtari et Me Fourre de manière définitive, tandis que M. Vandermoere et Me Navarro débutent une nouvelle mission extérieure. En remplacement, deux enseignantes ont été nommées à titre définitif, tandis que deux postes sont encore à pourvoir.

2) Le Règlement Intérieur

Les horaires de l'école pour la rentrée prochaine sont encore indéterminés.

3) Le Compte OCCE

Le montant exact sur le compte est inconnu pour l'heure (en attendant les bénéfices de la kermesse), mais il devrait contenir environ 2 000 euros. Les nouveaux mandataires seront M. Caro et Me Haddad.

4) Prévisions année scolaire 2017 / 2018

Les effectifs sont actuellement à 218 élèves.

La structure devrait être la suivante :

CP à 24

CP à 25

CE1 à 22

CE à 21

CE2 à 26

CE2-CM1 à 24 (16/8)

CM1 à 26

CM1-CM2 à 24 (12/12)

CM2 à 26

5) La Classe Découverte

Les classes de CE1 ont effectué un séjour de quatre jours à Espins en Normandie. Tout s'est bien déroulé. Les actions menées pour financer le projet ont été un succès.

6) La Kermesse

Elle s'est tenue le vendredi 16 juin. L'événement s'est bien déroulé, sous un temps estival. Le bénéfice devrait avoisiner les 3 000 euros.

7) La Chorale du 30 juin 2017

Une chorale se tiendra dans la cour le vendredi 30 juin. Il a été décidé d'effectuer deux représentations successives afin de rendre l'événement plus agréable. La première est prévue à 18h15 et la seconde à 19h.

8) Le Stage de Remise à Niveau du mois d'août

Cette année le seul SRAN estival sera celui du mois d'août (celui de juillet disparaissant du calendrier). Comme chaque année, il concernera les élèves de CM1 et de CM2. Il se déroulera sur quatre matinées (du lundi au jeudi) durant la dernière semaine des vacances.

9) Les rythmes scolaires

M. Degryse rappelle que dès janvier 2017, la municipalité avait fait savoir au nouvel Inspecteur d'Académie, sa volonté de repasser à la semaine des quatre jours. Puis, dès la nomination du Ministre de l'Éducation, il fut également

contacté par courrier pour lui faire savoir la demande de la commune de Saint-Brice.

Par conséquent, le Conseil d'Ecole procède à un nouveau vote afin de stipuler la décision de ce dernier, visant à se prononcer pour un retour à la semaine des quatre jours. La majorité est favorable, comme suit :

16 votants : 15 « pour » et 1 « abstention ».